

Medienmitteilung

Verfasser/in Christian Bertschi, Kommunikationsbeauftragter

041 369 65 77, christian.bertschi@vbl.ch

Datum 02. März 2016

Verkehrshaus der Schweiz und vbl eröffnen in Luzern gemeinsam die erste Schweizer Mini-Trolleybus-Rallye

Luzern feiert "75 Jahre Trolleybus". Dieses Jubiläum nehmen die Verkehrsbetriebe Luzern AG (vbl) und das Verkehrshaus der Schweiz zum Anlass, den Besucherinnen und Besuchern des Verkehrshauses eine einmalige Attraktion zu bieten: die erste Schweizer Mini-Trolleybus-Rallye.

Vor 75 Jahren fuhr in Luzern zum ersten Mal ein Trolleybus. vbl als Betreiberin des Trolleybusnetzes in der Stadt und Agglomeration Luzern will dieses Jubiläum gemeinsam mit der Bevölkerung feiern und plant deshalb im Mai 2016 ein grosses Jubiläums-Wochenende. An den ersten "Trolleybus-Days" in der Schweiz wird vom 20. bis 22. Mai 2016 auf dem Gelände des Verkehrshauses der Schweiz die künftige Entwicklung der Elektromobilität im Zentrum stehen. Ausserdem werden mehrere Oldtimer-Trolleybusse zu Gast sein. Das Jubiläums-Wochenende verspricht ausserdem einige weitere Highlights.

Verkehrsgarten mit Werkstatt und Waschanlage

Die erste Attraktion des Jubiläumsjahres durfte vbl mit dem Partner Verkehrshaus der Schweiz bereits heute eröffnen: die erste Schweizer Mini-Trolleybus-Rallye.

Zwölf Trolleybus-Modelle im Design der zwölf Verkehrsbetriebe der Schweiz, die Trolleybusse betreiben, warten auf die kleinen und grossen Gäste des Verkehrshauses. Die Trolleybusse gibt es in zwei verschiedenen Grössen in einer Holz- sowie in einer Aluminiumkonstruktion. In einem eigens angelegten Verkehrsgarten können die Kinder mit den Mini-Trolleybussen eine Strecke befahren, die an einer Haltestelle mit einem speziellen, kindergerechten Billettautomaten, man einer Waschanlage und an einer Werkstatt vorbeiführt. Martin Bütikofer, Direktor des Verkehrshauses der Schweiz, durfte heute gemeinsam mit Norbert Schmassmann, Direktor von vbl, die Mini-Trolleybusse in Betrieb nehmen.

12 Schweizer Verkehrsbetriebe unterstützen die Mini-Trolleybusse

Norbert Schmassmann freut sich über das neue Angebot: "Wir sind überzeugt, dass die Mini-Trolleybus-Rallye den kleinen und grossen Besuchern des Verkehrshauses viel Freude bereiten wird. Wenn es ihnen nur halb so viel Spass macht wie uns bei der Entwicklung und Herstellung dieser kleinen Trolleybusse, wird dieser Verkehrsgarten eine rundum gelungene Sache."



Seite 2

Auch Martin Bütikofer, Direktor des Verkehrshauses der Schweiz, zeigte sich begeistert: "Das Verkehrshaus ist ein Museum, in dem man die gezeigten Gegenstände auch anfassen darf. Deshalb sind wir vbl und ihren Partnern sehr dankbar, dass sie mit dieser Mini-Trolleybus-Rallye den Kindern ein solches Erlebnis ermöglichen. Zumal die Elektromobilität im Verkehrshaus der Schweiz generell ein wichtiges Thema ist."

12 Schweizer Verkehrsbetriebe unterstützen die Mini-Trolleybusse

Die Mini-Trolleybus-Rallye wird von folgenden Verkehrsbetrieben unterstützt, die selbst Trolleybusse betreiben:

- BERNMOBIL (<u>www.bernmobil.ch</u>)
- Verkehrsbetriebe Biel (www.vb-tpb.ch)
- Transports publics fribourgeois (www.tpf.ch)
- Transports publics genevois (www.tpg.ch)
- Transports publics de la région lausannois (<u>www.t-l.ch</u>)
- Stadtbus Winterhur (<u>www.stadtbus.winterthur.ch</u>)
- Transports publics Vevey-Montreux-Chillon-Villeneuve (www.vmcv.ch)
- Transports publics Neuchâtelois (www.transn.ch)
- Verkehrsbetriebe Schaffhausen (www.vbsh.ch)
- Verkehrsbetriebe St. Gallen (<u>www.vbsg.ch</u>)
- Verkehrsbetriebe Zürich (<u>www.vbz.ch</u>)
- Verkehrsbetriebe Luzern (www.vbl.ch)

Die Mini-Trolleybus-Rallye der Schweizer Trolleybusunternehmen ist während des ganzen Jahres 2016 geöffnet. Die Öffnungszeiten, Eintrittspreise und weitere Informationen zum Verkehrshaus der Schweiz finden Sie im Internet unter www.verkehrshaus.ch.

Bilder vom Eröffnungsevent zur freien Verwendung stellen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Benützen Sie bitte diesen Link:

http://www.photopress.ch/de/customer/Verkehrshaus/11823